

Die **International School of Ulm / Neu-Ulm (ISU)** ist eine englischsprachige Ganztagesesschule mit angeschlossenem Kindergarten. Sie richtet sich nach den Leitlinien der International Baccalaureate Organization (IBO) in Genf. Derzeit werden 185 Kinder und Jugendliche aus 25 Nationen an der Schule unterrichtet.

Wir sind eine junge und stark wachsende Ganztagesesschule. Unsere Unterrichts- und Arbeitssprache ist Englisch. Derzeit suchen wir eine(n):

Lehrkraft (m/w) für das Fach Deutsch in der Grundschule / German Teacher (Lower School)

Teilzeit, ca. 50%

Beginn: 13. März 2017 oder später

Erstes oder Zweites Staatsexamen sowie vergleichbare Abschlüsse

Zunächst befristet für zwei Jahre (mit Option auf Verlängerung)

Wir suchen eine zuverlässige, flexible, positive und ausgeglichene Persönlichkeit. Erfahrung im Unterrichten von Grundschulkindern bevorzugt. Exzellente Deutsch- und Englischkenntnisse sowie Freude am Arbeiten im interkulturellen Umfeld sind Voraussetzung.

Wir suchen laufend nach Vertretungslehrern!

Bitte senden Sie Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen an: apply@is-ulm.de

The **International School of Ulm/Neu-Ulm (ISU)** is an international all-day school based on the guidelines of the International Baccalaureate Organization (IBO). Serving nearly 185 students from over 25 nationalities, ISU offers an educational program in English for students from ages 3 to 18.

We are a young, dynamic and fast-growing all-day school. Our working language is English. Currently we are looking for:

Lehrkraft (m/w) für das Fach Deutsch in der Grundschule / German Teacher (Lower School)

Part time, approx. 50%

Start date: March 13th 2017 or later

'Erstes' or 'Zweites Staatsexamen' / Teaching Certificate required

Limited for two years, extension possible

We require energetic, motivated and dedicated individuals. Teaching experience preferable. We are only able to consider applications of candidates who are fluent or native German and English speakers and have excellent interpersonal skills.

We are always looking for Substitute Teachers!

To apply for this position, please send your CV and references to: apply@is-ulm.de

International School of Ulm/Neu-Ulm Management GmbH

Human Resources | Petra Flitsch

Schwabenstraße 25

89231 Neu-Ulm

E-Mail: p.flitsch@is-ulm.de

www.is-ulm.de